

Zürich, 3. Dezember 2024

KONGRESSHAUS ZÜRICH – INFORMATION IN EIGENER SACHE

Per 1. Januar 2025 gibt es personelle Veränderungen im Kongresshaus Zürich.

Die Geschäftsleitung wird auf fünf Mitglieder erweitert und umfasst neu die folgenden Personen:
Michel Loris-Melikoff – CEO, Patrick Hetz – Culinary Director, Cedric Eggen – Director Operations,
Stevens Moser – Director HR und Carmen Vollmer – Director Finance.

Patrick Hetz tritt dabei die Nachfolge von Giedo Veenstra an, welcher uns Ende Dezember 2024 verlassen wird. Auch Selina Müller wird ihre Arbeit im Kongresshaus per Ende des Jahres beenden; sie wird ersetzt durch Cedric Eggen. Vervollständigt wird die neue Geschäftsleitung durch Stevens Moser, Director HR, und Carmen Vollmer, Director Finance.

Wir danken Selina Müller und Giedo Veenstra für ihren engagierten und überdurchschnittlichen Einsatz seit der Wiedereröffnung des Kongresshauses und wünschen ihnen nur das Beste für ihre Zukunft.

Andreas Bürge
Präsident des Verwaltungsrates

Michel Loris-Melikoff
CEO